"Klingendes Rebland"

Musikvereine konzertieren

Baden-Baden (BT) - Die Musikvereine Neuweier. Steinbach und Varnhalt freuen sich. wieder zu musizieren. So gibt es in diesem Jahr bei keiner der Kapellen eine Probensommerpause, vielmehr steht das Ziel im Vordergrund, mit dem wöchentlichen gemeinsamen Musizieren wieder Normalität im örtlichen Vereinsleben schaffen. Tatsächlich rein zufällig kamen alle drei Vereine auf die Idee, das letzte Wochenende der Sommerferien für eine Veranstaltung zu nutzen und nach langer Zeit wieder vor Publikum zu spielen. Kein Problem, keine Konkurrenz, kein kompliziertes Umplanen – vielmehr war das "Klingende Rebland" geboren, heißt es in einer Mitteilung.

So laden die drei Kapellen zu folgenden Veranstaltungen ein: Den Auftakt machen die Varnhalter Winzerbuben am Freitag, 10. September, 18 Uhr: Unter dem Motto "Wir sind wieder für Euch da" geben die Musikanten ein abwechslungsreiches Platzkonzert mit Blasmusik vom Feinsten am Festplatz in Varnhalt. In Steinbach lädt die Stadtkapelle währenddessen zum Heckenfest auf den Schulhof vor der Stadthalle, ebenfalls um 18 Uhr.

Einen Tag später, am Samstag, 11. September, stehen zwei Veranstaltungen an: Der Musikverein Neuweier lädt zum in Sommerkonzert Schlosshof. Um 19 Uhr garantieren die Aktiven ein wunderbares Programm vor der malerischen Kulisse des Schlosses. einem "Klappstuhlkonzert" lädt die Stadtkapelle Steinbach nochmals auf den Schulhof ein. Sie verspricht ein wahres Feuerwerk bekannter und beliebter Melodien. Beginn ist ebenfalls um 19 Uhr.

Einzelheiten zu den jeweiligen Veranstaltungen halten die Vereine auf ihrer Homepage bereit.